



Förderverein Sophie-Scholl-Schule

Der Förderverein unterstützt die Schule seit 2005 mit finanziellen Mitteln bei der Verbesserung der Ausstattung, bei Projekten und Vorhaben im Sinne der guten Entwicklung der Schülerinnen und Schüler. Er hat momentan circa 500 Mitglieder und unser Ziel ist es, dass die Eltern eines jeden Kindes Mitglied werden.

Wozu brauchen wir einen Förderverein?

Wenn die Mittel des Schulträgers oder des Landes nicht eingesetzt werden dürfen oder nicht ausreichen, wird der Förderverein tätig

- Der Förderverein finanziert die Anschaffung von Bänken und Spielgeräten für den Schulhof.
- Im Jahre 2018 trug er mit € 30.000,-- aus Beiträgen und Spenden zum Bau und zur Ausstattung des Ballsportplatzes bei.
- Zusätzlich finanzierte er in der Vergangenheit den Kauf von Smartboards.
- Der Förderverein unterstützt die Schule auch finanziell beim Kauf von Sportgeräten, von Mikroskopen für den Biologieunterricht sowie die Schülerbibliothek bei der Anschaffung von neuen Büchern und Medien.

Der Mindestbeitrag im Jahr beträgt €12,00.

Wir begrüßen jeden Unterstützer mit einer Trinkflasche der Sophie-Scholl-Schule.

